

2024-06-13

IECM registra más de cinco millones de votos en las elecciones del dos de junio; 69.50% de participación

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-registra-cinco-millones-votos-elecciones-dos-junio.html>

Las tres alcaldías que tuvieron una mayor participación, respecto a su lista nominal, en la elección de jefatura de Gobierno fueron: Benito Juárez con 76.95 por ciento, Coyoacán y Miguel Hidalgo con 73.28 por ciento

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que la jornada de votación del dos de junio en la Ciudad de México registró una participación de cinco millones 564 mil 219 personas votantes para la elección de Jefatura de Gobierno, lo que representa el 69.50 por ciento de participación ciudadana.

En cuanto a la participación desde el extranjero para la elección de jefatura de Gobierno registró un total de 45 mil 873 votos, emitida en las tres modalidades de votación habilitadas: voto postal, electrónico por internet y presencial en 23 sedes consulares.

Las tres alcaldías que tuvieron una mayor participación, respecto a su lista nominal, en la elección de jefatura de Gobierno fueron: Benito Juárez con 76.95 por ciento, Coyoacán y Miguel Hidalgo con 73.28 por ciento cada una.